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Sommaire des questions traitées. 
 

- Approbation du procès-verbal du conseil d’administration précédent 
- Adoption du règlement intérieur du CA 
- Installation des différentes instances 
- Fin de l’approbation de l’ordre du jour par le CA 
- Délégation du Conseil d’administration au chef d’établissement 
-  Tarifs 2021 / 2022 
- DBM pour information et vote 
-  Contrats et conventions  
- Questions diverses 

 
 
Le Président         Le Secrétaire  
 
 
 
Laurent Thieffaine                  Véronique Michalet 

PROCES VERBAL DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 

Du 8 / 11 / 2021 

ACADEMIE DE MONTPELLIER  LYCEE Jean-François CHAMPOLLION 

Année scolaire : 2021-2022 

Numéro de séance : 2 

Date de convocation : 16 / 10 / 2020 

Présidence de : M. Laurent Thieffaine 

Quorum : 14 

Nombre des présents début de séance: 23 

Nombre d’absents excusés : 2 



 
Présences au conseil. 
 

Qualité Titulaires Suppléants 
  Nom – 

Prénom 
P A E Nom-Prénom P A E 

Administration Proviseur M. THIEFFAINE Laurent X       
Proviseur Adjoint M. CHEKIR Adel X       
Adjoint 
Gestionnaire 

Mme ROUSSET 
Christine 

X       

CPE Mme PIQUEMAL 
Nathalie 

X       

DDFPT M  DESCHAMPS Denis X       
Elus locaux  Collectivité de 

rattachement 
M. BOURGI Hussein   X M CANAYER Patrice    

Collectivité de 
rattachement 

Mme BOURGUET Zina   X Mme THOMAS Sylvie    

Commune siège  M. Régis JOUVE X       
Communauté de 
communes 

        

Personnalité qualifiée M CHRISTOL Philippe X       
 
Personnels de 
l’établissement 

Personnels 
d’enseignement 

Mme DENAT Gilles X   M PRADIES Laurent    
M BARBOZA Franck X   Mme MOURGUES Alexia    
Mme  BARDY Aude X   M KORSO Walid    
M BARBATO Cyril X   M HAOUMALIK M’Hamed    
Mme DEGEZ Aurore X   Mme  BRES Célia X   
M DELHOTAL Nathan X   Mme HOUY Nathalie    
M BARRIER Brice  X  M POLESE Stéphane    

Personnels 
administratifs, 
techniques et 
ouvriers, sociaux et 
de sante 

        
        
        

 
Parents d’élèves 
et élèves 

Elus parents 
d’élèves 

Mme MICHALET 
Véronique 

X   Mme ROCCHI Samantha    

Mme PONS Dominique X   Mme GIRAUD CARRIER 
Leila 

X   

Mme VUILLERMET 
Kantomalala 

X   M VALLEE Franck    

Mme DUPUY Anne-
Marie 

 X  M LAIGLE Arnaud    

Mme PLANTIER Karine X   Mme PILLE Sophie    
Elèves Melle SANNAA Rania X   M ULE Bouazo    

Melle BEC Marine X   Melle THARAUD Agathe    
Melle JAULET Chloé X   M  VANHAMME Noa    
Melle LEBRUN Angelina X   Melle VICOS VIEILLEDENT 

Alexia 
   

M RYCHLEWSKI 
Matthieu 

X       

Total   
Invités Proviseure adjointe Mme GRESSIER Olivia X       

 
 
 
 



Introduction 
 
Le président du conseil ouvre la séance de ce Conseil d’Administration à 17h30 en présence des élus titulaires et 
suppléants des différents collèges. Le quorum étant atteint (23 présents en début de séance) le conseil 
d’administration peut valablement siéger. 
 
Mme MICHALET est désignée comme secrétaire de séance. 

M. le Proviseur remercie les membres du conseil d’administration précédent qui ont œuvré pour le lycée l’an dernier 
et félicite les nouveaux élus des différents collèges.  
Il précise que le conseil d’administration est composé de : 

 le collège de l’administration comprenant les élus et la personnalité qualifiée 
 le collège du personnel enseignants et ATOSS 
 le collège des parents d’élèves et des élèves 

 
M. Le Proviseur propose de passer à l’ordre du jour 

1/ Adoption du procès-verbal du CA du 19 octobre 2021 
 
Le procès-verbal de la précédente réunion du CA est soumis au vote. Le Président précise qu’il est possible pour les 
nouveaux élus qui n’étaient pas forcément présents lors de la dernière réunion de s’abstenir. 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité des 23 votants. 

 

2/ Adoption du Règlement Intérieur du CA  
 
Pas de remarque particulière.  

Le Règlement Intérieur est adopté à l’unanimité des 23 votants 

 

3/ Installation des différentes instances 
 
Il s’agit d’installer des représentants des enseignants, des parents et des élèves dans plusieurs commissions : 

 Commission permanente : Cette commission ne sera pas installée car le CA ne fera pas de délégation à 
une commission permanente. Si tel est le cas, les sujet délégués ne seront traités qu’en commission 
permanente et plus en CA, ce que le proviseur ne souhaite pas.  

 Conseil de discipline mis en place après les commissions éducatives si nécessaire 

 Conseil Pédagogique avec les coordinateurs /discipline  

 Commissions éducatives privilégiées dans le suivi des élèves  

 Commission de fonds social  

 Commission Hygiène et Sécurité 

 Comité d’Education à la Santé et la Citoyenneté (pilote Monsieur Thieffaine) 

 Comité d’éducation aux Arts et à la Culture (pilote Madame Gressier) 

 Comité d’éducation au Parcours Avenir (pilote Monsieur Chekir) 

 Conseil de la Vie Lycéenne précédent les CA 

 Commission numérique,  

M. Le Proviseur propose que chaque partie lui donne les noms  

En l’absence de problèmes, le vote des commissions est adopté à l’unanimité des 24 votants.



4/ Délégation du Conseil d’Administration au chef d’établissement 

Il s’agit, comme chaque année de donner l’autorisation au chef d’établissement d’engager des dépenses à incidence 
annuelle sans être obligé de réunir le CA 
 Vote : unanimité des 24 votants 
 
5/ Tarifs 2021/2022 
 
Mme la gestionnaire informe le CA du peu de changements par rapport à l’année précédente. 

 Pour les tarifs de restauration : pour les élèves 4,10€ fixé par la région. Pour les autres tarifs, ils doivent être 
votés en CA. Pour les apprentis : le CFA prend en charge 3€ par repas qui ne revient donc qu’à 1,10€ pour 
l’apprenti, mais un prix global du repas qui reste à 4,10€. Pas de changement pour les personnels 

 Pour augmenter la part relative aux crédits ouverts à l’achat des denrées, la proposition sur la baisse à 15% 
du taux des charges communes.  

Vote des tarifs : unanimité des 24 votants 
 

6/ Décisions Budgétaires Modificatives 
 
Pour information  

- Subvention ERASMUS d’échanges avec le Danemark : 30 000€, crédit fléché pour financer le projet.  
- Budgétisation du voyage à Toulouse : participation famille de 10€ (cf budget présenté au CA du 6 juillet 2021) 
 
Pour vote  

-Prélèvement de 32 000 euros sur le fonds de roulement.  
 2 000 € pour les frais de réception compte tenu de la prise en charge par le lycée des repas des internes 

lors des 2 semaines de fermeture du service restauration.  
 Crédit complémentaire pour viabilisation eau (4 000 €) et gaz (4 000 €).  
 10 000€ pour l’achat de l’armoire ventilée du laboratoire de physique chimie 
 10 000€ pour l’achat des denrées compte tenu de la baisse de la capacité d’accueil de la restauration 

scolaire.  
 2 000€ pour l’achat de vêtements de travail pour les agents Région.  

Vote DBM approuvé à l’unanimité des 24 votants 

7/ Contrats et conventions  

Les contrats et conventions seront présentés au prochain CA 

8/ Questions diverses 

Aucune question diverse de la part des enseignants et des parents 

Les élèves 

Demande de changement des ordinateurs obsolètes (120) en classe CVPM 

Demande remontée à la Région mais un plan de renouvellement de matériel n’est pas d’actualité au regard de la 
situation financière de la Région. Cette problématique sera bien sûr abordée lors du dialogue de gestion avec la 
Région.  

La séance est levée à 18h40 

 


